

Investigan grave brote de varicela en escuela de Tirúa

Dos menores se sobreinfectaron y se complicó su estado. Apoderados criticaron la atención en centros de Arauco.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

En estado grave se encuentran dos niños por un cuadro de varicela sobreinfectada, tras un brote al interior de una escuela de Tirúa, que mantiene a otros 6 menores en

fermos.

Los apoderados de la Escuela Casa de Piedra G-443 indican que los estudiantes comenzaron con los problemas la semana pasada y esperan que se revisen las condiciones del establecimiento educacional, ya que se desconoce

qué pudo haber empeorado el estado de los dos pequeños más afectados.

Mónica Huenumán, presidenta del Centro de Apoderados, indicó a La Estrella que "hay un curso que tiene la mayor cantidad de contagios y por eso muchos papás opta-



LOS NIÑOS ESTÁN SIENDO TRATADOS EN EL HOSPITAL REGIONAL DE LA CIUDAD DE TEMUCO.

mos por no mandar al resto de los chicos a clases. Los que están con varicela no se les ha infectado y en realidad se generó una especie de psicosis colectiva dentro de la comunidad escolar por todo lo que estaba pasando".

Agregó que "tenemos problemas con el agua, porque la que se utiliza en la escuela es de una noria, que es un pozo profundo. Creemos que puede haber tenido que ver con la sobreinfección de los niños".

Sobre el estado de los menores, que estuvieron en riesgo vital y fueron tratados en el Hospital Regional de Temuco, la dirigente apuntó que uno fue dado de alta, ya que reaccionó bien a los tratamientos y debe hacer reposo en su casa. El otro pequeño sigue internado y demostró avances en su delicado estado de salud.

Los apoderados también cuestionaron la calidad del servicio en establecimientos de salud de la Provincia de Arauco, específicamente de centros co-

“
Se generó una especie de psicosis colectiva en la comunidad escolar por todo lo que estaba pasando”.

Mónica Huenumán, presidenta del Centro de Apoderados

mo el SAR de Tirúa junto a los hospitales de Cañete y Curanilahue.

"Consideramos que la atención es generalmente mala. En el SAR de Tirúa se nos habló de una varicela común, pero derivaron a uno de los chicos graves a Cañete y ahí lo mandaron a Curanilahue, donde finalmente les dijeron que no había camas y lo mandaron a su casa. Al ver que empeoraba fue familia decidió partir a Temuco", indicó la dirigente.

"Por lo que pasó, la madre del otro niño se fue directo a Nueva Imperial y

de ahí también lo trasladaron a Temuco", recalzó.

AUTORIDADES

Desde la Seremi de Salud se informó que se está desarrollando una investigación epidemiológica para determinar las causas que pudieron haber originado el brote de varicela y que se sobreinfectara en el caso de los niños más afectados.

En tanto, Humberto Toro, delegado presidencial de Arauco sostuvo que "hemos estado monitoreando la situación en Tirúa. Es en este trabajo podemos informar que se realizó la educación sanitaria y se establecieron los protocolos correspondientes para estos casos".

Agregó que "la Seremi de Salud hizo una investigación epidemiológica para conocer las causas de los contagios y también está haciendo monitoreo de las medidas que se han adoptado para evitar que ocurran nuevos casos. Eso es lo que corresponde en este tipo de situaciones".